

Jan Dingeldey • Arnumer Kirchstraße 23 • 30966 Hemmingen

An Herrn Minister  
Dr. Bernd Althusmann  
Nds. Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Digitalisierung  
Friedrichswall 1  
30159 Hannover

Hemmingen, 12. Juni 2021

### **Ihmer Straße – Tempo 30 muss bleiben**

Sehr geehrter Herr Minister Althusmann,

seit fast 27 Jahren gilt auf der Ihmer Straße (K226) Tempo 30. Nun hat Ihr Ministerium die Region Hannover angewiesen, diese Reduzierung aufzuheben. Ich kann diese Entscheidung nicht nachvollziehen und sowohl als stellv. Fraktionsvorsitzender der CDU Fraktion im Hemminger Stadtrat als auch der CDU Regionsfraktion in der Regionsversammlung bitte ich Sie, diese Entscheidung noch einmal zu überprüfen, den Vollzug der Maßnahme insoweit erst einmal auszusetzen, damit keine Fakten geschaffen werden.

Der Straßenverlauf ist unübersichtlich und es befindet sich in diesem Bereich zusätzlich noch eine Bushaltestelle. Die Ihmer Straße wird von Kindern und Jugendlichen auf dem Weg zur Schule und zum Sportplatz des SV Eintracht Hiddestorf e.V. überquert. Zudem befürchten die Anwohnerinnen und Anwohner nun eine Zunahme von Lärm und erhöhter Geschwindigkeit.

Ihre Entscheidung steht auch im Widerspruch zu Entscheidungen des Hemminger Stadtrats. Alle Fraktionen im Rat der Stadt Hemmingen sind ohne jede Vorbehalte für eine Beibehaltung von Tempo 30 in der Ihmer Straße in Hiddestorf.

Die Zufriedenheit mit der Tempo 30 Anordnung war hoch. Ihre Entscheidung hat uns nun kalt erwischt. Eine irgendwie geartete Einbindung der Entscheidungsträger vor Ort hat m.E. nicht stattgefunden. Die von der Verwaltung der Stadt Hemmingen und der Region Hannover vorgetragenen Argumente unterstütze ich ausdrücklich.

Die Entscheidung Ihres Hauses sollte unbedingt korrigiert werden. Es sollte bei Tempo 30 bleiben.

Mit freundlichen Grüßen

  
Jan Dingeldey